



いちご組だより

社会福祉法人尚徳福社会 おぐら保育園

2023年5月

保育園に入園して1か月が経ちました。新しい環境での生活に少しずつ慣れ、担任や友達と関わりをもち、笑顔で過ごせるようになってきました。一人一人のペースに合わせて、ゆっくり安心して過ごせるように楽しくしていきたいと思います。



クラスの様子

名前を呼んで声をかけると、嬉しそうに微笑んでくれるようになりました。天気の良い日はバギーに乗って園庭をお散歩したり、テラスにマットを敷いて外気浴を楽しんだりしています。

お部屋の中では、午前寝をしている子やマットの上に座って玩具で遊んだり、寝返りを繰り返したり、腹ばいになり音の出る玩具に触れ楽しんでいます。一人歩きやハイハイが出来る子は部屋の中を元気に動き回り、探索活動や好きな玩具を見つけて遊んでいる姿が見られます。友達にも興味が出てきて、友達の近くに行き、身体に触ってみたいようになりました。食事の準備を始めると、配膳用ワゴンの近くに来て食べたそうな仕草を見せ、食事を楽しみにしている様子が見られます。園での生活に慣れ、少しずつ子どもたちの成長していくのを感じています。



こどもの日

「こいのぼり」を作りました。手形のスタンプを取り、こいのぼりのひれにしました。インク台に手のひらを付けると、不思議そうな顔をしている子が多くいました。

制作を通して、手や指先を動かしたり、絵の具やインク、紙などの感触を楽しんだりしながら、少しずつ制作する楽しさを味わってもらいたいと思います。楽しみにしててください。

今月は

天気のいい日にはやテラスに出て、心地よい風を浴びながら外気浴をしていきたいと思います。

室内では絵本を読んだり、音楽を流したり、歌を歌ったりしていきたいと思います。

《お願い》

日中は、日差しが強く汗ばむようになってきました。その日の気温によって衣類の調整ができるように薄手の服や半袖、長袖の服を引き出しに準備していただけたらと思います。